

Supervisa Alcaldía Miguel Hidalgo medidas sanitarias en boliches

 contrareplica.mx/nota-Supervisa-Alcaldia-Miguel-Hidalgo-medidas-sanitarias-en-boliches-2020161056



Ciudades viernes 16 de octubre de 2020 - 17:35

La semana pasada la jefa de gobierno de la Ciudad de México autorizó la reapertura de boliches en la capital, por ello Víctor Hugo Romo de Vivar Guerra, alcalde de Miguel Hidalgo supervisó que la demarcación cumplan con los protocolos sanitarios establecidos por Claudia Sheinbaum.

Dentro del establecimiento ubicado en Bahía de todos los Santos, Romo Guerra confirmó que cumple con las medidas sanitarias establecidas por el Gobierno de la Ciudad de México e invitó a los ciudadanos a visitar los boliches, ya que son lugares sano esparcimiento y son seguros al no representar ningún foco de riesgo.

Recordó que las medidas sanitarias que tienen que cumplir son las siguientes:

- * 30% de aforo.
- * Uso obligatorio de cubrebocas.
- * Instalación de filtros sanitarios al ingreso.
- * Favorecer ventilación natural
- * Sistema de reservación.
- * Señalización de circulación.
- * Grupos de máximo 6 personas.
- * Bloqueo de pistas para respetar la sana distancia.
- * Cumplir con un horario de 10:00 a 22:00hrs.
- * Los usuarios podrán permanecer máximo 1 hora.
- * Sanitización de equipo (bolsas y zapatos).
- * Los usuarios no podrán consumir alimentos al interior del establecimiento.

Juan Aguilar

Información de agencias

Foto redes

Envíe un mensaje al número 55-12-88-20-96 por WhatsApp con la palabra SUSCRIBIR para recibir las noticias más importantes.

JA/CR

Etiquetas

- CDMX
- Boliche

-
-

Medidas sanitarias

Miguel Hidalgo